



常盤木だより

浜松市立浜名中学校 第3号

令和6年6月

発行責任者 内山・黒柳 (教頭)

◇校長室から ～浜名中学校 校長 河合和夫～ ◇



新年度スタートから2か月が経ちました。子供たちはそれぞれ元気に学校生活を送っています。3年生は、4月23日(火)から2泊3日で、京都・奈良に修学旅行に行ってきました。現地では古都の文化に触れ、自身の教養やマナーを向上させることができました。1年生は、5月15日(水)に豊橋市の「のんほいパーク」にて校外学習を行いました。中学校入学後初めての学年行事でしたが、学習を通して学級や学年の団結力が強まりました。

〈正門での交通整理や生徒の見守り〉

2年生は、5月21日(火)から22日(水)の1泊2日で、愛知県知多郡にある「美浜自然の家」にて野外活動を行いました。普段とは違う不自由な生活を体験し、感謝の気持ちを持ったり互いに支え合う大切さを学んだりしました。

私自身、朝はできる限り正門に立ち、生徒の登校の様子を見させていただいています。年度当初、生徒は(特に1年生)緊張をしていたせいとかあいさつの声が小さく、心配をしましたが、日を追うごとにその声も大きくなり、生徒の側から進んであいさつをしてくれる回数も増えてきました。とても嬉しく感じています。本校の今年度の合言葉は「高めよマナー・浜松1」です。その名の通り、浜松の全中学校でNo.1のあいさつができる学校になってくれるものと期待しています。保護者・地域の皆様も、中学生を見かけたら「中学生のあいさつを鍛える」という思いで、声を掛けていただけたら幸いです。今後も浜名中学校の成長のため、ご協力をいただけますようお願い申し上げます。



◇充実した校外学習 ～1年生～ ◇



5月15日(水)1年生は豊橋動植物総合公園(のんほいパーク)へ校外学習に行きました。「遠足で思いやり大作戦～昨日より仲良くなったといえる遠足～」をテーマに、事前に考えた学級の企画や班別ウォークラリーを通して学級の仲を深めました。また、この活動を通して、時間やルールを守る大切さを学ぶことができました。



◇絆(きずな)を深めた野外活動 ～2年生～◇

2年生は愛知県美浜自然の家で5月21日(火)～22日(水)の日程で野外活動を行いました。当日は晴天に恵まれ、ハイキング、浜辺の散策、キャンプファイヤー、野外炊飯など、大自然ならではの活動に取り組みました。活動スローガンである「自分から～Challenge for myself、Challenge for everyone～」の通り、仲間と協力しなければ達成できないことに挑戦し、自然の中の不自由さを体験することで一回り大きく成長しました。



◇部活動の活躍◇

1学期も中盤を迎え、各部活動のめざましい活躍も見られました。サッカー部は、西部大会を勝ち抜き、協会主催の県大会では強豪 静岡学園と対戦し、結果は浜名一静学0-7でしたが貴重な経験を積みました。男子バレー部は二俣大会に優勝、西部大会では今まで勝ったことがない強豪チームにも勝利して第3位になり、協会主催の県大会に出場して第5位を収めました。

6月下旬からは中体連浜松地区夏季大会や各種コンクールが始まります。3年生は最後の大会に向けて充実した練習に取り組んでほしいと思います。



《県大会で静学と対戦したサッカー部》



《県大会5位を収めた男子バレー部》

◇6月の主な予定

- 5日(水) 給食あり 午後授業なし
部活動なし 13:05 下校
- 7日(金) 防災訓練 (地区別の生徒確認)
- 12日(水) 期末テスト 午後授業なし
13:25 完全下校
- 13日(木) 期末テスト 午後授業なし
16:15 完全下校
- 21日(金) 部活動壮行会
- 22日(土)～中体連浜松地区夏季大会
- 28日(金) 第2回学校運営協議会 14:30 から

◇7月の主な予定

- 3日(水) 立会演説会・後期生徒会選挙
- 5日(金) 薬学講座(6校時)
PTA運営委員会2(18:30)
- 11日(木)～22日(月)
教育相談
6校時カット 14:40 から教育相談
- 22日(月) 弁当持参
- 23日(火) 終業式(午前)

